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' _f 3 Pieces 9 Piéces
Superficie 172 m2
/ Référence 86667748 VA P
_ Prix 1 800 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé sur la commune de Beaulieu sur mer, proche du centre ville, de la plages et
des transports. Les bien se caractérisent comme suit : -Un 3 piéces au deuxieme
étage d'environ 55m2 avec balcon, il se compose comme suit : entrée / séjour,
cuisine, chambre, dégagement, dressing, salle d'eau avec wc. - Un 3 piéces au G S I B RoMOR
premier étage d'environ 55m2, il se compose comme suit : un palier avec cuisine, : ! ; Al Bl
deux chambres, une salle de bains, wc. -Un 2 pieces au premier étage d'environ

50m2, il se compose comme suit : séjour / cuisine, salle d'eau avec wc, chambre.

-Un studio au rez de chaussée d'environ ...

Located in the town of Beaulieu sur Mer, close to the town center, beaches, and
transportation. The properties are characterized as follows:-A 3-room apartment on
the second floor of approximately 55m2 with balcony, comprising: entrance
hall/living room, kitchen, bedroom, hallway, dressing room, shower room with
toilet.-A 3-room apartment on the first floor of approximately 556m2, comprising:
landing with kitchen, two bedrooms, bathroom, toilet.-A 2-room apartment on the

first floor of approximately 50m?2, comprising: living room/kitchen, shower room with

toilet, bedroom.-A studio apartment on ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR
1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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